

指導部通信

No.10

令和5年 1月 18日

丸岡南中学校生徒指導部

◆◆3学期を迎えて◆◆



令和6年（辰年）、2024年が幕開けしました。冬休みの間、心配された生徒の事故等もなく、始業式を無事迎えることができました。今年のスタートを元気に迎えることができ、うれしく思います。

さて、昔から「3学期は去る」と言われ、瞬く間に過ぎ去ってしまうものです。事実、1月のはじめと3月の終わりは、約2週間が冬季・学年末休業となり、2月は1年のうち一番短く、今年はどういう年で29日となります。

この3学期は、学年のまとめとして大切な学期であり、新しい環境を向かえるための準備期間でもあります。4月からの自分自身の望ましい姿を思い浮かべ、一人ひとりが自覚を持ち、心の準備をしていってほしいと思います。

3年生・・・自分の進路を決定する年です。将来の未来像に向かって『今を大切に』残りわずかな中学生生活を悔いの残らないように生活することが大切です。今後の受験に向けて、より一層努力することを願っています。



2年生・・・4月からは本校の最高学年としていわゆる‘学校の顔’となります。やがて学校のリーダーの立場になる日がやってきます。これまで3年生の背中を見ながら、多くの事を学んできました。今まで以上に期待も大きく、いろいろな場面で後輩たちのお手本となるよう頑張してほしいものです。



1年生・・・心も体もたくましく成長している様子が伺えます、いよいよ中堅学年として、3年生を補佐し、新入生を手助けする機会が多くなります。全員が今の学年を修了するために、中学生としてふさわしい振る舞いを身につけることを願っています。



◆◆冬期間中の自転車通学について◆◆

1月も中旬となり、朝晩の冷え込みが厳しさを増してきました。先日、路面に凍結が見られた際に、自転車で登校する生徒がいました。冬季期間中は、スリップや転倒などの交通事故の防止ということで、路面に積雪があるときや降雪、凍結が見られるときには、自転車には乗らないように指導しています。各ご家庭でもお子さまが自宅を出る際には、自転車による通学の判断をお願いいたします。

★通学についてのきまり【生徒心得より】

- ・降雪、積雪、凍結時は、自転車通学をやめましょう。

この件に関するお問い合わせ
丸岡南中学校 坪田
TEL 0776-67-7722